

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LA CULTURE À L'HONNEUR – Une subvention de 135 618 \$ pour bonifier le Plan de développement culturel régional

McMasterville, le 16 avril 2025 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière d'annoncer l'octroi d'une subvention de 135 618 \$ par le gouvernement du Québec. Cette contribution financière, destinée à la mise en œuvre du programme Ententes de développement culturel municipales et régionales, couvrira la période du 1^{er} avril 2024 au 31 mars 2027.

Grâce à cette subvention, la MRCVR pourra investir dans diverses initiatives culturelles, visant à enrichir la vie culturelle de la région. En complément, la MRCVR s'engage à investir un montant équivalent, portant le total des fonds disponibles à 271 236 \$. Ces ressources permettront de réaliser les actions prévues dans le Plan de développement culturel et de mettre à jour la Politique culturelle, laquelle arrivera à échéance en 2026.

« La culture crée des liens entre les citoyen(ne)s et renforce nos collectivités. Les ententes de développement culturel sont d'importants leviers qui enrichissent des municipalités et des MRC à travers tout le Québec. Je me réjouis de ce partenariat avec la MRC de La Vallée-du-Richelieu qui contribue à rendre la culture accessible et à la faire rayonner dans toute la région. »

Mathieu Lacombe, ministre de la Culture et des Communications, ministre responsable de la Jeunesse et ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue et de la région de l'Outaouais

« Nous remercions chaleureusement le ministère de la Culture et des Communications pour cette généreuse contribution. La vie culturelle est un pilier essentiel de notre communauté, et cette subvention nous permettra de valoriser le talent de nos artisans, de nos artistes et de nos organismes culturels. Renforcer l'attractivité de notre territoire et soutenir le développement régional, en misant sur notre caractère rural distinctif, est au cœur de notre mission. »

Marilyn Nadeau, préfète de la MRCVR et mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Couvrant un territoire d'approximativement 136 000 habitant(e)s, l'organisation interagit, dans une perspective durable, au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. L'organisation travaille à maintenir un lieu de vie et de travail de qualité ainsi qu'un milieu économique diversifié. La MRCVR s'engage à protéger la rivière Richelieu, patrimoine naturel commun, pour préserver la qualité de vie de la communauté et pour léguer un environnement sain et florissant aux générations futures.